

## GREVE AU SAU : LES RESULTATS SONT LA !

La CGT Cochin s'est tenue aux côtés du personnel des Urgences de Cochin lors du mouvement de grève afin de porter leurs revendications devant la direction du supra-GH ; des réunions ont permis au personnel soignant d'exprimer leurs besoins concrets pour faire face à une augmentation d'activité importante, aux problèmes d'insécurité y afférents et aux travaux qui s'éternisent.

Après 15 jours de grève, la CGT Cochin avec le personnel a obtenu :

La présence d'un agent de sécurité 24h/24 dédié au SAU ainsi que la révision du cahier des charges de cet agent afin qu'il puisse intervenir sur des patients agressifs et/ou agités.

La protection fonctionnelle avec un référent de la Direction identifié.

290 000 euros d'équipement .

Des effectifs supplémentaires non négligeables , tenant compte des surcharges de travail du personnel soit :

1 IDE supplémentaire l'après-midi

1 IDE supplémentaire la nuit

1 AS supplémentaire l'après-midi + 1 AS faisant fonction de brancardier tous les après-midi.

2 AS en CDD le temps des travaux (la Direction reconnaissant enfin le contexte spécifique augmentant la pénibilité du travail des AS).

Une évolution des effectifs en fonction de l'augmentation de l'activité.

L'indemnité « travail dangereux » portée à 72 euros brut/mois à effet rétroactif au 01/01/2019.

250 euros net versé en mai sous forme d'heures supplémentaires.

Durant cette grève puissante (100% de grévistes) et légitime, la CGT Cochin a maintenu la pression jusqu'à ce que le personnel soit entendu. Dans un contexte de suppression massive de postes à l'Hôpital Public, il s'agit d'un véritable tour de force !

**Aglawen Vega**

**ISSN : 2266-0526**